
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI/YOUVILLE 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mardi 8 décembre 2009  

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi/Youville tenue au Chat-O le 8 décembre de l’an deux mille 
neuf à dix-huit heures. 
 
 

 
Mmes  Julie Allard, parent 
  Sabrina Castelli, parent 

Céline Grenier, enseignante 
Odette Charest, enseignante 
Nathalie Verville, psychoéducatrice 
Réjeanne Cloutier, service de garde 
Céline Gaivin, personnel de soutien 

  Isabelle Leblanc  
  Josée Comtois, membre communauté 
 
MM.   Donald Moses, parent 

Claude Labbée, parent 
 
 
Aussi présent : 
 

M. André Noël, directeur 
 

 
M. Yanick Morin, parent 
  
 
 
Le quorum est atteint.  M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres.  Il est 18h15. 
 
 
CE-620-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Josée 
Comtois, 
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit  adopté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉE 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE 
LA SCÉANCE  

ABSENCE 

LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 



 
 
CE-621-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Julie Allard, 
 

QUE le procès-verbal du 14 octobre 2009 soit adopté 
tel que présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 

 
INTERVENTION DU PUBLIC; 
 

Aucune 
 
 
CORRESPONDANCE; 
 

Règlement, code éthique et de déontologie pour les 
commissaires. 

 
 
 
COMPTE-RENDU DU COMITÉ DE PARENTS 
 
 

Il y a eu 2 réunions du comité de parents.  M. Labbée mentionne 
les sujets discutés lors de ces rencontres. 

1. - Rapport annuel présenté par Chantal Poliquin,   
   présidente 
-  Rapport régie interne et échelons aux sous comité 

            -  Transport / parent / planification des stratégies 
            -  Plan intervention H1N1 et discussion des absences  
           pour le Mels. 
 

2. Budget pour aide aux devoirs, rapport EHDAA, rapport 
08010, rapport DG, critères d’inscription, retour opération 
vaccination, convention partenariat, dépliant du transport 
scolaire. 

 
 

CE-622-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Sabrina 
Castelli,  
 

 QUE l’activité de financement (vente de pain) en 6e 
année soit  adoptée telle que présentée par la direction de l’école.  
Mme Caroline demande si les fonds amassés peuvent servir pour 
autre qu’un voyage (bals, albums).   

 
 
      ADOPTÉE. 

 

ACTIVITÉ DE 
FINANCEMENT EN 
6E ANNÉE 

LECTURE ET 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 14 OCTOBRE 
2009 



 
Le jeudi 17 décembre à 11 h 15 aura lieu le dîner de Noël au sous-sol 
de l’église.  Les 2 commanditaires sont le Garage Tardif et 
McDonald’s. 
À 11 h 30, 200 repas pourront être servi. Il y aura  un spectacle 
présenté par l’enseignante de musique et les élèves.  On demande à 
tout le monde de porter un article de Noël pour l’activité. 
 
 
Les représentants de chaque classe feront un sondage et ensuite des 
activités seront proposées.  En dehors ou pendant les cours. 
 
 
 
 
 
Nous avons engagé temporairement, Mme Isabelle Primeau, 
technicienne en éducation spécialisée, depuis 3 semaines à tous les 
après-midi en support aux enseignantes.  Après les fêtes la personne 
va changer mais gardera le même horaire. 
 
 
 
Depuis le début de l’année nous avons eu du vandalisme à 3 reprises 
(graffiti).  Le coupable est neutralisé, il aura des travaux 
communautaires à effectuer.  Il y aura installation de caméra de 
surveillance avec l’entreprise Sécur-Alerte bientôt. 

 
 

 
Avec l’aménagement de la cour d’école, il y a une nouvelle barrière 
près de l’entrée du service de garde. 

 
 
 

Les photos des élèves seront livrées avant le congé de Noël. 
 
 
 
 
Le spectacle des Piccolos a eu lieu de 5 décembre à l’Église du 
Christ-Roi.    
 
 
 
Les travaux  se sont déroulés en 1 semaine.  Bravo à l’équipe école.  
Au printemps, l’aménagement paysager sera fait.  
 
 
 
 

DÎNER DE NOËL 
ET SPECTACLE 

EMBAUCHE D’UNE 
TECHNICIENNE EN 
ÉDUCATION 
SPÉCIALISÉE 

SYSTÈME DE 
SURVEILLANCE 

PHOTOS 
D’ÉCOLE AVANT 
NOËL 

BARRIÈRE AU 
SERVICE DE GARDE 

ACTIVITÉS 
PARASCOLAIRES 
SONDAGE 

SPECTACLE DES 
PICCOLOS 

COUR D’ÉCOLE (SUIVI)  



 
o Dîner à Youville : il manque de place pour les dîneurs 

réguliers et les dîneurs du service de garde dans la même 
école. 

 
o Service orthopédagogie :  un parent n’a pas de nouvelle du % 

du service.  M. Odette est à 50% à Christ-Roi/Youville et il y a 
beaucoup trop de demande pour la clientèle.  On doit prioriser 
les demandes de la CSH, doubleur, EHDAA, demande des 
enseignantes. 

 
o Service en orthophonie M. Marc Beaulieu : Il y a priorisation 

de cas car trop de clientèle. 
 

o Prêt du gymnase : Prêt pour le party de Noël des pompiers. 
 

o 30 novembre : Les enfants du service de garde ont eu une 
journée formidable au Musée Minéralogique de Malartic (50 
personnes).  Moyen de financement idée de sac 
environnemental présenté par Mme Isabelle Leblanc, membre 
de la communauté. 

 
o Règlement de hockey : Feuille transmise aux parents pour la 

sécurité des élèves. 
 
 
Le 2 février 2010. 

 
 
 
 

 
Le président  mentionne que certains ont parlé pendant qu’il débattait 
de quelques points importants. 
 
CE-623-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Réjeanne 
Cloutier,  
 
 

 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 20 h 40. 
 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Président     Secrétaire  

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

AUTRES - SUJETS  

DATE ET HEURE DE 
LA PROCHAINE 
RENCONTRE 


